

## Nothilfe für die Betroffenen des Erdbebens in Syrien



Die Erde bebte mehrfach so schlimm wie seit 1939 nicht mehr, die Zahl der Todesopfer ist immens.

Fünf Millionen Menschen in Syrien sind durch die Erdbebenkatastrophe obdachlos geworden. Ein katastrophaler Ausnahmezustand vor allem in Syrien, in einer Region, in der zahlreiche Bürgerkriegsflüchtlinge Zuflucht gesucht haben und wo 90% der Menschen schon vor den Beben in großer Armut und Not leben.

Unsere franziskanischen Mitbrüder haben schon seit Beginn der Unruhen Syrien nie verlassen und sind an vielen Orten wie Aleppo, Latakia oder der Region Idlib verlässlich vor Ort. Auch jetzt - in dieser katastrophalen Situation – stehen sie an der Seite der Menschen und helfen, wo immer sie können. Direkt vom ersten Tag der Katastrophe an.

### SO HELFEN WIR IN SYRIEN

Erste Hilfe, Decken, Trinkwasser, Medikamente und Nahrung – die Familien und Kinder mussten und müssen dringend versorgt werden. Der Bedarf ist riesig, die Menschen sind hilflos und es trifft die Ärmsten der Armen.

### FÜNF MILLIONEN OBdachLOSE IN SYRIEN

Über fünf Millionen Menschen sind in Syrien seit der Erdbebenkatastrophe obdachlos geworden. Viele Häuser sind nur noch Schuttberge, die Gebäude, die noch stehen, sind oft einsturzgefährdet. Neben dem Schock, den Toten und Verletzten sind da auch noch die äußeren Umstände. Temperaturen um den Gefrierpunkt und Familien, denen nach Jahren des Bürgerkriegs nun nichts mehr geblieben ist. Die Franziskaner haben direkt nach dem Beben mit Freiwilligen begonnen in Aleppo, Idlib und Latakia Essen, Wasser, Decken, Zelte an die Erdbebenopfer zu verteilen. Sie probieren, so viele Menschen wie möglich bei sich unterzubringen. Allein in Aleppo konnten in den Franziskanerkonventen, Gemeinderäumen und einer Schule rund 2.500 Menschen untergebracht werden – in jedem Flur, in jeder Ecke sitzen und liegen völlig verzweifelte Menschen. Die Franziskaner helfen gemeinsam mit vielen Freiwilligen aus Syrien so gut es geht, geben Essen aus, spenden Trost und Beistand.



**Jeder Beitrag hilft den Menschen in Syrien!**

**Spendenkonto**.....

IBAN: AT79 1919 0000 0022 4022 | BIC: BSSWATWW | Stichwort: Erdbeben Syrien